



Día de las meriendas



Atribución de imagen: J. Arias con IA Dall-e

El Miércoles de Ceniza, día en el que la gente se va a pasar el día al campo y a comer allí.

Ver: [Merienda](#)

- En Carnavales vamos pidiendo pol las casas huevos, chorizos y patatas, y tamién perras, y con to eso tenemos aluego pa'l Día de las Meriendas.
- Si querís, pa'l Día de las Meriendas le digo a mi agüelo si mos deja dil a la casa suya de pa'l Puro. Y si nô, pos al prao ese de Varparaíso, como'l año pasao.

Campos semánticos: [Festividades](#)

Comentarios:

Se llama así porque en peraleo **merendar** se refiere a la comida del mediodía, no a la merienda estándar, que sería **bocaillal**. Otro día de las meriendas era el 1 de noviembre, el Día de Todos los Santos, pero ese día se llama **Calbote**, así que no era frecuente referirse a él como "*día de las meriendas*", pero sí quedaba englobado en el concepto general, y podía por ejemplo decirse que en Peraleda había dos días de las meriendas, el del Calbote y el de Carnavales. También iba todo el mundo a comer al campo en la romería del Angel, en el vecino pueblo de Valdehúncar, pero como esa fiesta era de fuera no contaba en esta categoría.